



Lanzamiento de la Revista Mente & Materia

Ing. Zulay González

Administradora

Centro Experimental de Ingeniería
UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PANAMÁ

El lunes 14 de febrero se realizó el lanzamiento de la primera edición de Mente & Materia, la revista informativa del Centro Experimental de Ingeniería.

Fue un verdadero regocijo para los que conformamos este Centro de Investigación y para toda la comunidad universitaria ver el nacimiento de Mente & Materia, cuyo objetivo es dejar por escrito los servicios y vivencias de un Centro que tiene como lema “Una Unidad de Investigación al Servicio de la Comunidad Panameña”.

La Ing. Ángela Laguna Directora del CEI, y Directora de Mente & Materia con orgullo comentó en el acto de

lanzamiento, que en esta revista se abordarán temas referentes a los proyectos, al capital humano, a las investigaciones y aportes que realiza el CEI a la Sociedad Panameña en cada uno de los servicios, que se realizan con calidad y eficiencia, de parte de los colaboradores del Centro Experimental de Ingeniería.

Estuvieron presente en este evento la Ing. Marcela Paredes de Vásquez, Rectora de la Universidad Tecnológica de Panamá, quién manifestó su satisfacción por la edición de esta revista, al igual que directivos, investigadores, administrativos e invitados especiales.